
Siempre he querido ser un buen transmisor y comunicador, más que un 

científico, un "explicador de cosas", aunque le doy mucha importancia al saber 

y dominar lo que explicas. Pero siempre pongo en relieve la actitud y las ganas. 


